

### Abschied von Fernando Dück

Ein Jahr war er bei uns. Fernando kam aus unserer Partnergemeinde in Brasilien. Er arbeitete in vielen Bereichen unserer Gemeinde mit. Am 01. Juni flog er wieder zurück. Herzlichen Dank für die gemeinsame Zeit.

### Kirchenkonzert mit Splendid Brass

Am 05. Juni gastierte im Rahmen des Kultursommers, das Blechbläserensemble unter Leitung von Egbert Lewark in unserer Kirche. Ein bestechendes Klangerlebnis aus vielen Epochen der Musikgeschichte.

### Frauenbundausflug an den Vierwaldstätter See

Schöne Begegnungen, viele Besichtigungen und eine atemberaubende Landschaft erlebte der Frauenbund vom 02. - 06. Juni auf seiner Reise in die Schweiz.

### Public Viewing zur EM 2008 im Haus de Kirche

Bei der WM 06 war das gemeinsame Erleben der Fußballfreude ein tolles Ereignis. Es machte Mut auch die EM 08 (07. - 29. Juni) gemeinsam im Haus der Kirche zu feiern. Und wieder kamen viele, um mit dabei zu sein.

### Flötenkreis in Speyer

Am 08. Juni nahm der Flötenkreis am Festgottesdienst zum Landeskirchenmusiktag teil. Das Musizieren in einer großen Musikgruppe machte besonders viel Freude.

### 10-jähriges Jubiläum des Flötenkreises

Am 22. Juli feierte unser Flötenkreis sein 10-jähriges Bestehen. Herzlichen Glückwunsch.

### Sommerfreizeit 2008

Fast fünfzig Kinder und nahezu dreißig Mitarbeiter nahmen an der Jungschar-Sommerfreizeit vom 08. - 17. Juli teil. Die Zelte wurden in Bonn Bad-Godesberg aufgeschlagen. Unter dem Motto „Reise durch die Zeit“ wurden Entdeckungen der Weltgeschichte aufgespürt. Die Nähe der großen Stadt mit Museen und anderen Möglichkeiten gab diesem Zeltlager ein sehr eigenes Gepräge.

### Waldgottesdienst in Stauf

Erstmals durch die erwachsenen Mitglieder des CVJM unterstützt, fand der diesjährige Waldgottesdienst bei angenehmem Wetter am 17. August statt. Wieder kamen viele aus Nah und Fern, die mitfeierten. Es ist eine schöne Tradition sich in der angenehmen Atmosphäre in Stauf zum Gottesdienst und Gemeindefest zu treffen.

### Zweijährige im Kindergarten

Ab 1. August werden in unserer Kindertagesstätte auch Kinder unter 3 Jahren aufgenommen. In zwei „geöffneten Gruppen“ werden bis zu 8 jüngere Kinder betreut.

### Konfi-Tag des Dekanates in Eisenberg

In der Grundschule Eisenberg waren am 23. August über 100 Konfirmanden aus dem ganzen Dekanat zu Gast. Mit Workshops und Gottesdienst wurde intensiv unter optimalen Bedingungen gearbeitet. Herzliche Dank der Schulleitung.



Der Flötenkreis vor der Gedächtniskirche in Speyer

Juli



August